

5月 乳児部だより

令和2年5月25日 洗足池保育園発行

新緑の青葉にすがすがしさをを感じる時期になりました。花や虫など、身の周りの自然に興味津々の子ども達です。また、外遊びが気持ち良い季節になり、みんな元気いっぱいに遊んでいますよ。

新型コロナウイルスの影響により、大変な日々が続いていますが、全員そろって遊べる日を楽しみに待っています！



今月の1コマ

水遊びをしたよ！
冷たくて気持ちいい☆



マットの船に乗って、
しゅっぱ〜っ！！



ふたば組

散歩が大好きな子ども達！保育者から散歩に行く事を聞くと、自ら靴下や帽子を取り出して準備を始める姿が見られています。散歩先では、体を動かす事も楽しんでいますが、最近では草花に興味を持ち、その中でも特にタンポポが大好きです。タンポポを見つけると、「黄色！」「大きいね」とじっくり観察を始めます。また、綿毛を見つけると、「ふー！ふー！」と、力いっぱい吹いて飛ばそうと頑張る姿がとても可愛らしいです。そこで、興味を持っているタンポポを製作する事にしました。



製作では、お花紙を「ビリビリー！」と言いながら裂いたり、クシャクシャと丸めたりして楽しんだ後、初めてののりを使って貼り付けてみました。のりを実際に触ってみると、「ネバネバ〜」と感触を楽しんだり、「くっついた！」と、手にお花紙がくっつく事に気付いたりしていましたよ。完成すると、「かわいいね」と眺める子ども達でした。



今後も、沢山の自然に触れながら、興味を持ったものを色々な方法で取り入れて、楽しめるように促していきたいと思います。

みつば組

最近、様々な花に興味を持っている子ども達。散歩先でタンポポを摘んだり、「お花見つけたよ！」と、嬉しそうに話したりする姿が見られます。そこで、クラスで花を育ててみる事にしました。

さっそく様々な花の写真を見せると興味を示し、「〇〇ちゃんは、ピンクのお花がいい！」等と、嬉しそうに言いながら、自分で育てたい花を選んでいました。また、サインペンで色を塗ったり、シール貼りをしたりして自分だけの植木鉢も作りました！花植えでは、保育者と一緒にプランターに土を入れ、水やりを楽しんでいましたよ。また、絵本『大きなかぶ』に登場するおじいさんから手紙を貰いました。絵本の裏に手紙が入っている事に気付くと、「やった〜！」と大喜びの子ども達！手紙と一緒にかぶの種とトウモロコシの種も貰い、皆で植えました。「おじいさんにありがとうって言おうか！」と、嬉しそうに話していました。



これからも子ども達と一緒に花や野菜を大切に育てながら、興味を広げていきたいと思っています。